

Blick ins Haus

Geschichten und Gesichter aus dem
Pflegewohnhaus Friedberg



November 2018



Herbststimmung
beim Blätterdruck

Vorschau

15 Jahre
Pflegewohnhaus
Friedberg
mit
NQZ Verleihung
am Freitag,
den
30. November 2018
um 11.00 Uhr
im Mehrzwecksaal

72 Stunden ohne Kompromiss



Im Rahmen des Sozialprojekts "72h ohne Kompromiss", haben sich fünf Jugendliche aus Heiligenkreuz am Waasen das Ziel gesetzt das Projekt "Jubiläumszeitung 15 Jahre Pflegewohnhaus Friedberg" innerhalb von 72 Stunden also drei Tagen zu bewältigen. Mit Erfolg. Dieses österreichweite Projekt wurde von der

Katholischen Jugend Österreich veranstaltet und von der Caritas und Ö3 unterstützt.

Danke für Euren Einsatz!

† Wir gedenken
unserer Verstorbenen
Frau Kern Rosa, sowie
aller Verstorbenen
bei der
Allerseelenmesse

am 02. November 2018
im Andachtsraum